

Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 38
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mario-bergara-opino-que-alejandro-sanchez-intento-hacer-una-ironia-pero-no-le-salió-como-esperaba_6112.php

MARIO BERGARA OPINÓ QUE ALEJANDRO SÁNCHEZ INTENTÓ HACER UNA IRONÍA, PERO NO LE SALIÓ COMO ESPERABA

Principal

Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba

Mario Bergara expresó que Alejandro Sánchez buscó ironizar, aunque su intento no resultó como él esperaba.

Declaraciones del Senador Mario Bergara sobre la Nacionalización de las Afap

Este miércoles, el senador del Frente Amplio, Mario Bergara, se pronunció acerca de las recientes declaraciones de Alejandro Sánchez, jefe de campaña de Yamandú Orsi.

Sánchez había manifestado su apoyo a la idea de "nacionalizar las Afap", lo que generó un debate en torno a este tema.

En respuesta a esta controversia, Bergara afirmó que

"nacionalizar las Afap no es una propuesta ni del Frente Amplio ni de Yamandú Orsi", y añadió que, según su perspectiva, Sánchez "dejó claro que no es una propuesta de él" y que su comentario estaba destinado a ser una ironía, aunque, según Bergara, "le erró".

A pesar de esto, el senador reconoció que existen aspectos a revisar en el sistema.

Mencionó que "hay cosas para revisar, mecanismos que tienen que ayudar a la reducción de las comisiones", y recordó que durante los gobiernos del Frente Amplio se lograron disminuir estas comisiones de manera sustancial.

Bergara concluyó indicando que "todavía hay margen para que ese proceso continúe" y se refirió a la importancia de contar con un sistema de capitalización que no busque el lucro.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**MARIO BERGARA OPINÓ
QUE ALEJANDRO
SÁNCHEZ INTENTÓ
HACER UNA IRONÍA,
PERO NO LE SALIÓ
COMO ESPERABA**

Mario bergara opino que alejandro sanchez intento hacer una ironia pero no le salio como esperaba

Tags

propuesta, declaraciones, sistema, ironizar, nacionalizar, esperaba, senador, alejandro, intento, revisar, bergara, comisiones

Noticias relacionadas

4.8 * Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio

4.7 * Mario Bergara critica al equipo económico por omitir la pobreza en la Rendición de Cuentas

5.0 * Tenso intercambio entre Andrés Ojeda y Mario Bergara por temas de musculación y curiosos disfraces de carpincho

3.5 * Álvaro Delgado critica a Alejandro Sánchez y su propuesta de 'nacionalizar' las Afap: ¿un retroceso a los 70?

3.7 * Lacalle Pou expresa su preocupación: "La idea de nacionalizar las Afap no es el camino adecuado

4.1 * Bergara respaldó la elección de Oddone como posible ministro, considerando que su enfoque "matriz astorista" es una decisión acertada

3.5 * Ojeda cuestiona a Sánchez sobre la nacionalización de las Afap: "No creo que solo haya sido una ironía, tengo la certeza de que lo piensa en serio"

3.6 * Mario Bergara señala que la situación fiscal actual presenta un leve deterioro en comparación con 2019

4.8 * Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante

4.8 * Bergara advierte que el Fa estará vigilante en la conferencia para prevenir cualquier violación constitucional por parte de Lacalle Pou

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024